

COMMUNIQUÉ

Pour transmission immédiate

## LES GPCQM : LICENCE UCI WORLDTOUR ACCORDÉE JUSQU'EN 2016

(Saint-Lambert, Québec) le 27 juin 2012 – L'organisation des Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal (GPCQM) est heureuse d'annoncer aujourd'hui le renouvellement de la licence UCI WorldTour de ses deux épreuves par l'Union Cycliste Internationale (UCI), assurant ainsi la pérennité des deux plus importantes courses cyclistes d'Amérique du Nord en sol québécois. La nouvelle licence sera effective de 2013 à 2016.

« Face à la concurrence internationale de plus en plus présente, quant à l'organisation de courses UCI WorldTour, nous nous assurons de la pérennité de ces deux grands événements et comptons sur l'entière confiance des dirigeants de l'Union Cycliste Internationale. Désormais, les compétitions de Québec et de Montréal s'inscriront parmi les grands rendez-vous mondiaux du cyclisme et cela à long terme. L'étroite collaboration des villes de Québec et de Montréal, du support de nos partenaires publics et privés, d'une organisation faisant référence pour tous, ainsi que des centaines de milliers de supporters et spectateurs ont convaincu l'Union Cycliste Internationale de la pertinence de ce renouvellement de nos deux licences UCI WorldTour.

La réussite de la mondialisation du cyclisme fait en sorte que les épreuves UCI WorldTour seront présentes à l'échelle planétaire. Nous considérons comme un véritable privilège d'avoir été sélectionné par l'Union Cycliste Internationale pour la présentation des seules courses UCI WorldTour en Amérique » a déclaré Serge Arsenault, président des GPCQM.

-30-

### Pour de plus amples renseignements :

Carole Fréchette

Bureau: (450) 671-9090, p. 254

cfrechette@gpcqm.ca